



## Début de la visite du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie à Istanbul

Le Primat de l'Église orthodoxe russe a quitté Moscou le 5 mars 2014, mercredi de la première semaine du Grand Carême, après l'office du matin à l'église du Christ Sauveur. Il se rend à Istanbul (Constantinople) pour y participer à la rencontre des chefs et des représentants des Églises orthodoxes locales. Les Primats se rendent à Istanbul à l'invitation de Sa Sainteté le Patriarche Bartholomée de Constantinople.

Bien que l'Église orthodoxe russe ait plusieurs fois demandé à ce que la date de la rencontre soit modifiée, la réunion des chefs et des représentants des Églises orthodoxes locales aura lieu pendant la première semaine du grand carême. Il est prévu qu'elle se termine le dimanche 9 mars.

« Sa Sainteté le Patriarche regrette beaucoup de ne pas pouvoir partager la prière de ses fidèles durant les prochains jours de la première semaine du Grand carême » a constaté le diacre Alexandre Volkov, directeur du service de presse du Patriarche.

Le diacre Alexandre Volkov a aussi annoncé qu'en séjournant au Patriarcat de Constantinople, sur une terre bénie par la sainteté de nombreux ascètes de l'antiquité, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille prierait pour affermir tous les fidèles de l'Église orthodoxe russe qui entrent en Carême.

« Le Primat de l'Église orthodoxe russe demande à tous leurs prières pour que la prochaine réunion serve l'unité des Églises orthodoxes, le renforcement de la compréhension et de la coopération fraternelle entre elles » a dit le père Alexandre.